



# がっこう 学校だより

## うんどうかいごう 運動会号

**Challenge  
Dream  
Interaction**



れいわ ねん がつ か  
令和5年11月10日  
よこはましりつかみいだしょうがっこう  
横浜市立上飯田小学校

### ぜんりょくふんとう うんどうかい 全力奮闘！運動会！！

こうちょう むらかみ まさき  
校長 村上 雅基

がっ ち にち ど ほんこう うんどうかい かいさい  
10月28日(土)に本校での運動会が開催  
されました。

さくねんど しんがた かんせんたいさく  
昨年度まで、新型コロナウイルス感染対策によ  
り、運動会の中止や分散開催が続いていました  
が、今年度は久しぶりの全体開催、また、例年



がつげいぶん かいさい がっ すうねん いじょう あつ つづ あき かいさい  
5月下旬の開催を、5月でもここ数年異常な暑さが続いていたので、秋の開催とい  
たしました。当日は、過ごしやすい天気恵まれて、子どもたちは例年以上に一層力が  
入っているように見えました。

こ かんが ことし ぜんりょくふんとう ひとり かがやくさいこう  
子どもたちが考えた今年のスローガンは、「全力奮闘！一人ひとりが輝く最高な  
運動会を赤白みんなで創ろう！」でした。この言葉通り、全校児童397人は、もっている  
力をすべて出し切り、頑張っていました。2週間前あたりから、本番ではないかと思うほ



かつき えんぎ きょうぎれんしゅう み えんぎ きょうぎしどう かいへいかいしき  
ど活気がみなぎる演技・競技練習が見られました。演技・競技指導だけでなく開閉会式の  
しんこう おうえんだん どうおお かつどう おな い ぜんりょくふんとう み  
進行、応援団、リレー等多くの活動でも同じことが言えました。「全力奮闘！」をたくさん見  
てきた私には、運動会の成功は、確信できました。数点の差で「勝ち負け」という勝負は



つきました。ぜんりょくふんとう! はんもの つぎ しん こ  
「全力奮闘！」は本物ですし、次につながると信じています。子どもたちだけで  
なく、職員も同様です。子どもたちと4月から運動会に向けてずっとかかわってきました。  
担任以外の職員も一丸となって指導をして、一つひとつ積み上げた成果が運動会という大  
きな行事で発揮されたのです。



しゅうへんちいき みなさま れんしゅうじ こ せいえん たいこ おど めいわく  
周辺地域の皆様には、練習時から子どもたちの声援や太鼓の音でご迷惑をおかけしまし  
た。多くの声援、ご理解、ご協力、ほんとうにありがとうございました。

こんかいて くだい うと たら ちようせん ゆめ お たら  
今回出てきたいろいろな課題をしっかりと受け止め、新たな挑戦につなげ、夢に向かって新  
いっば ふ だ そだ こんご ほんこう せいえん みまも  
な一歩を踏み出す子どもたちを育てていきます。今後とも、本校へのご声援、見守りをよろし  
くお願い申し上げます。



うんどうかい  
**運動会**

ぜんりよくふんとう ひとり かがや さいこう うんどうかい あかしろ つく  
全力奮闘!一人ひとりが輝く最高の運動会を赤白みんなで創ろう!

ねん  
1年

ぼくは、うんどうかいで、ぜんぶのれんしゅうをがんばりました。みんなもがんばって  
いました。ダンスはそろっておどれました。六ねんせいがかっこよかったです。しろ  
ぐみはまけてしまったけど、たのしかったです。 1組

ぼくは、みんなのまえではなすときはずかしいきもちもあったけど、ちゃんといえま  
した。うれしかったです。 1組

きみいろダイヤモンドをがんばりました。はたをふるのをがんばりました。きれいに  
おどれてうれしかったです。たのしくうんどうかいができてとてもうれしかったです。

2組

おうえんがっせんをがんばりました。ちからいっぱいともだちをおうえんしました。

2組



ぼくは運動会リーダーで、ダンスのウェーブをがんばりました。さいしょは間に合うか  
しんばいだったけれど、ぜん力で走って間に合いました。大玉ころがしでは、いつもの  
4年生のペアとはちがったけれど、すぐになかよくなりました。れんしゅうではまけていた  
けれど、本番にかててよかったです。 1組

さいしょはダンスがわからなかったけれど、どんどん練習をやってわかってきて、本番は  
さいごまでまちがえないでおどれました。お母さんたちに見てもらってがんばったし、赤組  
がかって、とてもうれしかったです。楽しく本気でできてよかったです。

1組

運動会のダンスや、50メートル走で、お家の方にはく手をしてもらってうれしかったです。  
白組がまけちゃったけど、上飯田小学校のみんなで楽しめてうれしかったです。4年生と  
大玉ころがしをなかよくできてうれしかったです。 2組

白組がまけてくやしなかったけど、さいごまでがんばりました。ダンスもうまくできたと、大玉  
ころがしもすごく早くころがせました。50メートル走で、さいしょは2いだったけれど、お  
もいきり走ったら1いになりました。楽しかったです。つぎは、赤か白か分からないけど  
かちたいです。 2組

ねん  
2年

ねん  
3年

さいしょのころはなわのえんぎと聞いて、できるかどうか心配だったけれど、たくさん練習したり、時には4年生に教えてもらったりして、だんだんできるようになってきました。

運動会当日、わたしは、「なわ表現で、最後の花火でしっかりと真ん中に集まり、きれいに立とう!!」をめあてにがんばりました。そして本番には、自分がなっとくのできるえんぎやつな引きをひろうことができました。とてもうれしかったです。

ねん くみ  
3年1組

なわ表現のえんぎで、さいしょは4年生のペアの人とあまり話せませんでした。星やペアのわざをいっぱい練習していくにつれて、ペアの4年生が「こっちだよ。」「もう、おぼえた?」など、やさしく声をかけてくれて、今では、話せるようになりました。心を合わせてえんぎをしたので、お母さんを感動させられたと思います。めあてをたっせいできました。息をそろえてやるということが、「4年生とのきずな」につながったと思いました。70m走でも、エベレストをこえるように全力で走れました。

ねん くみ  
3年2組



ねん  
4年

わたしは、この運動会で今までの運動会とはまたちがった運動会になりました。どうしてかという学年で毎日練習を積み重ねることで、演技などで自信をもてるようになってきたからです。

演技では、わたしは返しとびができませんでした。けれど、中休みや昼休みに練習すると自信をもって演技することができるようになりました。毎日練習する大切さを感じました。

応援では、いつもはずかしくってしまう私ですが、みんなといっしょにいることでいつもよりとても大きな声が出せました。大きな声で応援すると気持ちがいいです。

運動会で自信がついてきたので、これからの授業では、手を挙げて大きな声で発表したいです。

ねん くみ  
4年1組

わたしは、ダンスのことが一番心に残っています。最初のダンス練習では、はずかしくて動きが小さくなってしまったけれど、だんだんのりのりになり、大きくはっきりおどれるようになってきました。だからわたしは、運動会で何でもチャレンジして、はずかしくらずに大きくはっきりおどる力がついたかなと思いました。来年はソーラン節でレベルアップして、おずかしくなります。だからこまっている子に「だいじょうぶ?教えてあげようか?」などのやさしい言葉で教えてあげられるといいなと思いました。今年身に付いた、はずかしくらずにのりのりで大きくはっきりおどる力を、5年生のソーラン節で出したいです。

ねん くみ  
4年2組

ねん  
5年

まへのじぶんでは、できなかつたこと

わたしはこの運動会で成長できました。一つ目は、あきらめないで最後までやりきる力が付いたことです。ソーラン節の練習を積み重ねるほど足が痛くなりあきらめかけていました。けれど、6年生の演技を見るとかっこいいと思いました。それで、あきらめないで最後までやりきり、成果が出てよかったと思いました。二つ目は、協力する力です。ソーラン節の隊形移動も声出しも友達と教え合い、助け合うことで一つの演技となりその後の行動もよりよくなることができました。自分では、気づけなかったところ仲間と一緒にあきらめないで協力し合ったので、成長することができました。このことで、今回の運動会を最高の運動会にすることができました。  
5年1組

運動会では事前準備、練習から大変でした。当日の表示係は集合や仕事の暗記、回る速度などむずかしいところがたくさんありました。ソーラン節は家での練習もあり、最初よりは上手に踊り大きな声を出せました。今年は負けてしまったけれどいい思い出になりました。来年もがんばります。  
5年1組

私は運動会でみんなと団結する力がつきました。私は、普段あまり集団行動を好みません。ですが、運動会で仲間と協力する大切さを知りました。ペア学年とのつな引きでは、本番、私たちの赤組は負けてしまいましたが、団結して練習してきたことで、やりきることができました。ソーラン節では、5年生で初めて踊った時、「伝統をつなぐ」なんて無理だと思いました。腰は高いし、声も出ていませんでした。でも、学年や6年生とあきらめずに練習して、本番最高の演技を見せられました。今回、私はみんなと団結して、最高の運動会を創ることができました。つらい時でも、全力奮闘して乗り越えられました。この経験をこれからの学校生活や校外学習に生かしたいです。  
5年2組

ねん  
6年



「引っ張れ6年!!」小学校生活、最後の運動会でした。負けてしまったけれど何も悔いの無い運動会になりました。思い返せば1年生の頃、小学校初めての運動会で「6年生、かっこいいな。いつか僕もあんな風に、みんなにかっこいいと思わせたいな」と、6年生に憧れの気持ちを抱いていました。そして今、僕は6年生。「みんなの憧れの存在になりたい」という、運動会の目標をたてました。みんなが楽しめる最高の運動会にするためには、時間も結構かかり、大変なことも多かったりしたけれど、その分、達成感を味わうことができました。本当に最高の運動会でした。僕の運動会の目標は、運動会だけでは終わりません。卒業までずっと続きます。自信をもって「目標達成した」と言えるようにこれからも頑張ります。  
6年1組

今年は小学校最後の運動会で、自分たちで計画した運動会でした。人数制限がなくなったり、声出しがありになったり、それに何より大きいのは、ブロック開催ではなく、全校で運動会をできたことだと思います。結果的に大成功だったと思っています。ソーラン節は、今年は去年と違って伝統を受け継ぐ側ではなく、伝統を受け渡す側だったから、その伝統を、今日の最後の演技で教えられたと思っています。今までたくさんそれぞれ自分の役や演技を練習してきて、その成果を今日みんなに見せられたと思います。私も今まででいちばんのソーラン節が踊れました。5年生にも来年また素敵な運動会を創ってもらいたいし、4年生にもソーラン節の伝統をしっかりと伝えていってほしいと思いました。  
6年2組